
Федеральное государственное автономное образовательное учреждение 

высшего образования «Крымский федеральный университет имени 

В.И. Вернадского» 

Евпаторийский институт социальных наук (филиал) 

 

Протокол № 8 

заседания Ученого совета 

Всего членов совета – 15 

Присутствующих – 14 

 

Председатель Ученого совета – Глузман Н.А. 

Секретарь Ученого совета – Хитрова А.В. 

 

г. Евпатория 

ул. Просмушкиных, 6  

конференц-зал (ауд. 9) 

 

от 23 сентября 2022 года  

начало заседания в 11.30 

1. О результатах проведения заседания 

Ученого совета КФУ им. 

В. И. Вернадского. 

Докладывает 
 

 

 

 

Глузман Неля Анатольевна – 

директор института, доктор 

педагогических наук, профессор. 

 

2. Об итогах вступительной кампании 

2022 года. 

Докладывает 
 

 

 

Давкуш Наталия Валериевна – зам. 

директора по учебно-

воспитательной и научной работе, 

кандидат педагогических наук, 

доцент. 

 

3. Отчет зам. директора по учебно-

воспитательной и научной работе за 2021-

2022 учебный год. 

Докладывает 
 

 

 

 

Давкуш Наталия Валериевна – зам. 

директора по учебно-

воспитательной и научной работе, 

кандидат педагогических наук, 

доцент. 

 

4. Об итогах трудоустройства 

выпускников 2022 г. 

Докладывает 

 

 



 Фадеева Мария Владимировна – 

зам. директора по воспитательной 

работе, кандидат психологических 

наук, доцент. 

 

5. Об утверждении тематики выпускных 

квалификационных работ. 

Докладывает 

 

 

 

Давкуш Наталия Валериевна – зам. 

директора по учебно-

воспитательной и научной работе, 

кандидат педагогических наук, 

доцент. 

 

6. Об утверждении тематики 

студенческих кружков и проблем групп. 

Докладывает 

 

 

 

Хитрова Анна Викторовна – 

ученый секретарь, кандидат 

педагогических наук, доцент. 

 

7. Утверждение плана заседаний Ученого 

совета Евпаторийского института 

социальных наук (филиал) на 1 семестр 

2022-2023 учебный год. 

Докладывает 

 

 

 

 

 

Хитрова Анна Викторовна – 

ученый секретарь, кандидат 

педагогических наук, доцент. 

 

8. Разное  

8.1. Выполнение плана издательской 

деятельности. 

Докладывает 

 

 

Зав. кафедрами 

  

8.2. О публикационной активности 

научно-педагогических работников в 

летний период. 

Докладывает 

 

 

 

Картавая Юлия Константиновна – 

зав. базовой кафедрой, кандидат 

педагогических наук, доцент. 

8.3. О степени готовности ОПОП СПО 

«Спорт»; лицензирование специалитета 

«Тьютор. Учитель начальных классов». 

Докладывает 
 

 

 

 

Давкуш Наталия Валериевна – зам. 

директора по учебно-

воспитательной и научной работе, 



кандидат педагогических наук, 

доцент. 

8.4. Об утверждении учебно-

методических пособий. 

Докладывает 

 

 

Давкуш Наталия Валериевна – зам. 

директора по учебно-

воспитательной и научной работе, 

кандидат педагогических наук, 

доцент. 

8.5. Об утверждении плана мероприятий 

по организации профилактики 

незаконного потребления наркотических 

средств и психотропных веществ, 

наркомании и токсикомании, алкоголизма 

и табакокурения среди обучающихся. 

Докладывает 

 

 

 

 

 

 

Фадеева Мария Владимировна – 

зам. директора по воспитательной 

работе, доцент, кандидат 

психологических наук. 

8.6. Об утверждении плана мероприятий 

по организации профилактики терроризма 

и экстремизма. 

Докладывает 

 

 

 

Фадеева Мария Владимировна – 

зам. директора по воспитательной 

работе, доцент, кандидат 

психологических наук. 

 

ПЕРВЫЙ ВОПРОС:  

1. СЛУШАЛИ: информацию директора института, доктора педагогических 

наук, профессора Глузман Н.А. о результатах проведения заседания Ученого совета 

КФУ им. В. И. Вернадского. Глузман Н.А. отметила, что партнером КФУ 

выступает Мелитопольский государственный университет. Кроме этого, в нашем 

институте будет проведена реорганизация учебно-вспомогательного персонала. 

Особое внимание, необходимо сосредоточить на работе Спортивного колледжа в 

структуре института. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
1.1. Информацию Глузман Н.А. принять к сведению. 

1.2. Зав. кафедрами: довести данную информацию до преподавателей кафедр. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ВТОРОЙ ВОПРОС:  

2. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебно-

воспитательной и научной работе института, доцента, к. п. н. Давкуш Н.В. об 

итогах вступительной кампании 2022 года. Давкуш Н.В. обратила внимание членов 

Ученого совета, что КЦП были закрыты. Кроме этого, заключены договора на 



оказание платных образовательных услуг с обучающимися программы 

магистратуры, а также программ бакалавриата.  

ПОСТАНОВИЛИ:  
2.1. Информацию Давкуш Н.В. принять к сведению. 

2.2. Кураторам акад. групп: организовать сбор заявлений с обучающихся на 

индивидуальном учебном плане; повторное рассмотрение данного вопроса на 

заседании Директората от 03.10.22 г. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ТРЕТИЙ ВОПРОС:  
3. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебно-

воспитательной и научной работе института, доцента, к. п. н. Давкуш Н.В. с 

отчетом за 2021-2022 учебный год. Давкуш Н.В. (отчет прилагается). 

ПОСТАНОВИЛИ:  
3.1. Информацию Давкуш Н.В. принять к сведению. 

3.2. Кураторам акад. групп: успеваемость обучающихся, имеющих 

академические задолженности. 

3.3. Зав. кафедрами: в срок до 30 сентября 2022 г. подготовить графики 

пересдач академических задолженностей. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ЧЕТВЕРТЫЙ ВОПРОС:  
4. СЛУШАЛИ: информацию зам. директора по воспитательной работе, 

к.пс.н., доцента Фадеевой М.В. об итогах трудоустройства выпускников 2022 г. 

Процент трудоустроенных выпускников института составляет 85 %. Причем, из 

числа всех выпускников, 20 % продолжили обучения в магистратуре. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
4.1. Информацию Фадеевой М.В. принять к сведению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ПЯТЫЙ ВОПРОС:  
5. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебно-

воспитательной и научной работе института, доцента, к. п. н. Давкуш Н.В. об 

утверждении тематики выпускных квалификационных работ. В настоящий момент 

готовятся приказы об утверждении тематики ВКР для обучающихся программ 

магистратуры, заочная форма обучения. 

Выступили: директор института, профессор Глузман Н.А. с инициативой 

учета регионального аспекта в процессе работы над ВКР (не менее 10 % работ). 

Инициатива была поддержана членами Ученого совета единогласно. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
5.1. Информацию Давкуш Н.В. принять к сведению. 

5.2. Зав. кафедрами: в срок до 30 сентября 2022 г. подготовить приказы об 

утверждении тематики ВКР, направления подготовки 44.04.01 Педагогическое 

образование, 45.04.01 Филология. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет.  



 

ШЕСТОЙ ВОПРОС:  
6. СЛУШАЛИ: информацию Ученого секретаря, к. п. н. Хитровой А. В. об 

утверждении тематики студенческих кружков и проблем групп (список 

прилагается).  

ПОСТАНОВИЛИ:  
6.1. Информацию Хитровой А.В. принять к сведению. 

6.2. Утвердить тематику студенческих кружков и проблем групп (список 

прилагается).  

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

СЕДЬМОЙ ВОПРОС: 

7. СЛУШАЛИ: информацию Ученого секретаря, к. п. н. Хитровой А. В. об 

утверждении плана заседаний Ученого совета Евпаторийского института 

социальных наук (филиал) на 1 семестр 2022-2023 учебный год.  

ПОСТАНОВИЛИ:  
7.1. Информацию Хитровой А.В. принять к сведению. 

7.2. Утвердить план заседаний Ученого совета Евпаторийского института 

социальных наук (филиал) на 1 семестр 2022-2023 учебный год.  

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

8. РАЗНОЕ 

ВОСЬМОЙ ВОПРОС: 

8.1. СЛУШАЛИ: информацию зав. кафедрами (Глузман Н.А., Ивлева Я.А., 

Каменская И.Б.) о выполнении плана издательской деятельности. Отметили, что 

издательская деятельность преподавателей требует особого внимания.  

ПОСТАНОВИЛИ:  

8.1.1. Информацию зав. кафедрами принять к сведению. 

8.1.2. На контроль: организовать повторное рассмотрение данного вопроса на 

заседании Директората. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

8.2. СЛУШАЛИ: информацию зав. базовой кафедрой, кандидата 

педагогических наук, доцента Картавой Ю.К. о публикационной активности 

научно-педагогических работников в летний период (отчет прилагается). 

ПОСТАНОВИЛИ:  
8.2.1. Информацию Картавой Ю.К. принять к сведению. 

8.2.2. На контроль: публикационная активность преподавателей. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

8.3. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебно-

воспитательной и научной работе института, доцента, к. п. н. Давкуш Н.В. о 

степени готовности ОПОП СПО «Спорт»; лицензирование специалитета «Тьютор. 

Учитель начальных классов». 

ПОСТАНОВИЛИ:  



8.3.1. Информацию Давкуш Н.В. принять к сведению. 

8.3.2. На контроль: повторное рассмотрение вопроса ОПОП СПО «Спорт» 

через 2 недели; ответственный преподаватель – Безносюк Е.В. 

8.3.3. На контроль: повторное рассмотрение вопроса лицензирование 

специалитета «Тьютор. Учитель начальных классов» через 1 месяц; ответственный 

преподаватель – Хитрова А.В. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

8.4. СЛУШАЛИ: информацию ученого секретаря, к. п. н. Хитровой А. В. об 

утверждении учебно-методических пособий. На рассмотрение Ученого совета 

подано 1 учебно-методическое пособие «Научно-исследовательская и 

методическая работа в образовательной организации», подготовленное доцентом 

кафедры начального, дошкольного и психолого-педагогического образования 

Колосовой Н.Н.  

ПОСТАНОВИЛИ:  
8.4.1. Информацию Хитровой А.В. принять к сведению. 

8.4.2. Рекомендовать к изданию учебно-методическое пособие «Научно-

исследовательская и методическая работа в образовательной организации», 

подготовленное доцентом кафедры начального, дошкольного и психолого-

педагогического образования Колосовой Н.Н.  

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

8.5. СЛУШАЛИ: информацию зам. директора по воспитательной работе, 

доцента, кандидата психологических наук Фадеевой М.В. об утверждении плана 

мероприятий по организации профилактики незаконного потребления 

наркотических средств и психотропных веществ, наркомании и токсикомании, 

алкоголизма и табакокурения среди обучающихся. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
8.5.1. Информацию Фадеевой М.В. принять к сведению. 

8.5.2. Утвердить план мероприятий по организации профилактики 

незаконного потребления наркотических средств и психотропных веществ, 

наркомании и токсикомании, алкоголизма и табакокурения среди обучающихся. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

8.6. СЛУШАЛИ: информацию зам. директора по воспитательной работе, 

доцента, кандидата психологических наук Фадеевой М.В. об утверждении плана 

мероприятий по организации профилактики терроризма и экстремизма. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
8.6.1. Информацию Фадеевой М.В. принять к сведению. 

8.6.2. Утвердить план мероприятий по организации профилактики терроризма 

и экстремизма. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

Глузман Н.А.: спасибо за работу. 

Повестка дня исчерпана. 

Директор института      Н.А. Глузман 

Ученый секретарь       А.В. Хитрова 


